

Profesores universitarios y preuniversitarios hablan del futuro de la **Química**

La Facultad de Ciencias Químicas del Campus de Ciudad Real ha celebrado la tercera edición del Simposio Regional de Química Educacional con el objetivo de estrechar la relación entre los docentes universitarios y los profesores de Química y de Tecnología de los institutos.

A lo largo de esta jornada, en la que participó un centenar de profesionales, se pusieron en común temas que preocupan al colectivo, como la configuración de la nueva asignatura Ciencias para el mundo contemporáneo, común a todo el Bachillerato. Asimismo, se informó sobre las actividades de la Real Sociedad Española de Químicas y las que realiza la propia facultad, como las estancias prácticas que cada año se organizan para los alumnos de Secundaria.

Por primera vez, este año han participado en el encuentro los profesores de Tecnología de los institutos por considerar, según ha explicado el decano de la Facultad de Químicas, Antonio Antiñolo, que muchos de los profesionales que imparten esta asignatura son licenciados en Químicas o ingenieros químicos y "también es preciso estar en contacto con ellos".

Los primeros **agricultores** de Castilla-La Mancha

El profesor del Departamento de Historia David Rodríguez González ha presentado en el Aula Cultural Universidad Abierta, del Campus de Ciudad Real, su libro *Los primeros agricultores de Castilla-La Mancha. El neolítico en la meseta sur*, en el que trata de responder a las incógnitas que se plantean sobre los primeros moradores de la región. El trabajo descubre al lector desde cuándo se cultivan las tierras de Castilla-La Mancha, cuánto tiempo hace que existen los agricultores y ganaderos en la región, qué y cómo cultivaban, o qué animales domésticos eran la base de su economía.



Homenaje a los **brigadistas** en Albacete

Juan Miguel de Mora, mexicano; Adelina Kondratieva, de nacionalidad rusa; José y Vicent Almudever, hermanos valencianos residentes en Francia; y George Sossenko, procedente de Estados Unidos, son cinco brigadistas que se desplazaron a Albacete

para participar en los actos conmemorativos del 70 Aniversario de la salida de las Brigadas Internacionales de España, tras su participación en la Guerra Civil Española en apoyo de la Segunda República. Los brigadistas participaron en distintos homenajes, como el

que les dispuso el Centro de Estudios y Documentación de las Brigadas Internacionales (CEDOBI) de la Universidad regional, con el profesor Manuel Requena al frente. El gobierno republicano designó a Albacete sede de las Brigadas Internacionales.



Why people **buy**

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales **acoge un seminario en inglés sobre consumo y marketing**

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Albacete ha acogido la celebración del seminario en inglés sobre hábitos de consumo y estrategias de marketing. El encuentro, coordinado por los profesores del Área de Comercialización e Investigación de Mercados Miguel Ángel Gómez-Borja y Carlota Lorenzo, ha constituido una iniciativa pionera en la Universidad de Castilla-La Mancha. Presentado con el título de *Why people buy. Consumer Behaviour and Marketing Strategy*, este nuevo formato de seminario ha servido para analizar los factores que influyen en el comportamiento de los individuos como compradores y

consumidores, y la importancia que esto tiene en la definición y puesta en marcha de estrategias y programas de marketing.

Asimismo, los alumnos tuvieron la posibilidad de familiarizarse con la terminología inglesa en conceptos relacionados con el marketing y el comportamiento del consumidor. Las sesiones fueron impartidas por Llanos Almendros, miembro de la empresa Eurocopter España, y por el catedrático de la Universidad de Murcia Salvador Ruiz de Maya, profesor de reconocido prestigio nacional e internacional en relación con el tema del comportamiento del consumidor.

■ **Taller de traducción económica**
La Escuela de Traductores de Toledo ha acogido un nuevo taller de traducción económica dirigido a traductores profesionales y a licenciados en Filología Semítica y Traducción.